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新しい年２０１６年がスタートし、早２週間が過ぎました。お正月気分もすっかり抜け、日常生活が戻って
きましたが、３年生の皆さんにとってはすでに入試が始まった学校もあり、まさに今が正念場の時ですね。寒
さの中、夜遅くまで受験勉強に励んでいる人も多いことでしょう。健康管理には十分に注意して、夢の実現を
目指して頑張ってください。

さて、先日ＪＲＣ委員長・副委員長の任命式が行われ、新たなリーダーにバトンが引き継がれました。
昨年一年間、ひまわりプロジェクト、Ｖ.Ｓ活動などいろいろなアイディアを出して皆を引っ張り、活動を盛り
上げてくれた荒木さん、峰松さん、本当にお疲れ様でした。そして、土方さん、大石さん、
先輩たちの活動を引き継ぎ、さらなる活動の活性化を期待しています。

JRC委員長・副委員長を終えるにあたって・・・

負JRC委員長・副委員長になっての抱

お知らせとお願い

第７回プルタブ・ペットボトルキャップの回収量☆
（１月８日実施）は、プルタブ１,４６０ｇ、ペット

ボトルキャップ５,９７０ｇでした。Ｖ．Ｓ活動のお知らせ
次の回収日は ２月２日（火）で、これが今年度最後の

ひまわりの種の採取と最終選別を１月１９日（火） 皆様のご協力よろしく☆ 回収日となります。
～２１日 木 の放課後にＪＲＣ活動室で行います お願いいたしま す。なお、２月に小学（ ） 。
Ｖ.Ｓボードで呼びかけをしますので、多くの生徒の 校からのプルタブ贈呈式が行われ、３月
協力を待っています。 に回収団体に持って行く予定です。

ＪＲＣ委員長：３年 荒木 未来

昨年は、福島ひまわり里親プロジェクトが全校での

活動となり、慣れない忙しさの中、頑張ったことが印

象に残っています。生徒集会でのプルタブやペットボ

トルキャップの集計結果の報告では、全校生徒の前と

いうこともあり、緊張して上手く伝えられないことが
多かったのですが、集会後にクラスの友だちにアドバ

イスや気づきを言ってもらい、次へと生かすことがで

きました。

ＪＲＣ委員長になってから、私は「たくさんの人に

支えられている」ということを、今まで以上に気づく
ことができました。本当にいい経験になりました。あ

。りがとうございました

ＪＲＣ委員長：２年 土方 麻友

私は「ＪＲＣ活動をもっと深く知りたい。全校生徒

、 。」 。にも もっと興味を持ってほしい と思っています

、 、そこで まず自分自身がＪＲＣ活動に積極的に参加し
どんな小さなことでも清水中がよくなると思ったこと

は自信を持って提案していきたいです。現在、ＪＲＣ

活動の態度目標「気づき、考え、実行する」ができて

いる人はまだまだ少なく、私自身もその一人です。こ

れからはＪＲＣ委員長という自覚を持ち、常に周囲へ

の気配りができるように頑張ります。また、生徒の皆
さんに興味を持ってもらえるよう、ＪＲＣ活動のすば

らしさを伝えていけたらと思っています。副委員長と

や地域のためになる活動をして協力しながら、学校

いけるよう頑張ります。よろしくお願いします。

ＪＲＣ副委員長：３年 峰松 智

私はこの一年間、副委員長としてＪＲＣ活動を積極
的に行ってきました。その中でも、Ｖ.Ｓ活動に力を入

れ、全校で取り組めるよう努力しました。生徒集会で

活動の紹介をするうち、徐々にボランティアの提案が

出て、今では活動も増えたと思います。他にもプルタ

ブ・ペットボトルキャップの回収量を増やすため、貧
困でワクチン接種ができず苦しんでいる世界の子ども

たちの現状をスライドを使って説明したりしました。

、 。 「 」しかし 心残りもあります それは 今日のいいね！

活動です。なかなか活性化させることができなかった

と反省しています。新しい委員長・副委員長には、さ

らに清水中学校のＪＲＣ活動を活性化させていってほ
しいです。

ＪＲＣ副委員長：２年 大石 夕奈

私は副委員長として部長を支えられるように一生懸

命に活動していきたいと思います。Ｖ.Ｓ活動を活発に

して、清水中学校をよりよくしていきたいです。その
ためにも、まず自分自身が普段の生活の中で「気づい

て考えて行動していきたい」と思います。また自分だ

けでなく、それを周囲の人に広げていきたいと思いま

す。たくさんの人と協力して、ＪＲＣ活動を活発にし

ていきたいです。一年間、副委員長として頑張ります

ので、よろしくお願いします。


